

にいがた

# 新築大作戦

30

室内に置く家具は、良

くれ、新潟の家具工場で植えないよう」とケガ作ってもらいました。を刺されました。

リビングに置くソファは、デザイナーのT氏ど見ごろで、ついで輸入家具屋で見てきました。ここには大

アメリカ製のソフトが見つかり、これを購入することになりました。

タイニンクのアーティカル  
はT氏がデザイナード  
インしたオリジナルです

が、これに合  
ういすはT氏  
が選んで東京  
から送つても

らいました。から  
リビングのセンターで ます。

ーブルとサイドテーブル  
は結局良い物が見つから  
ず、T氏がデザインして

## 内外装デザイン

か生い茂りて  
田原をやべれ  
つてくわせ

ういすはT氏  
が選んで東京  
から送つてら  
**照明、水栓にも腐心**

から木を見る」ことができ  
ます。冬は葉が落ちて口当  
たりが良くなります。表札をどうしようかと困  
っていましてが、これも  
この部分はわが家に来  
た人が最初に見ることで  
てもらいました。

なるから地面に埋め込むように指示しました。  
確かにデザインは良くなりましたが、地面に埋め込んである蛇口は大変使い勝手が悪いことがわかりました。バケツに水を入れるのにも、タオルをぬらすのにもふたを開けてホースをつなぐ必要があります。

水道管が見えて、雲間氣に合った蛇口を「デザインしてもらえばよかつた」と後悔しました。

わいは、我が家には電光灯がありません。T氏に言わせれば照明は明るくあるものではなく、影

きや洗車のための水栓が当初ありました。地

少くとも、その上  
いていまし

なるから地面に埋め入  
ように指示しました。

確かにデザインは良

なりましたが、地面に埋め込んである蛇口は大変使い勝手が悪いことがわかりました。バケツに水を入れるのにも、タオルをぬらすのにもふたを開けてホースをつなぐ必要があります。

水道管が見えて、霧雨気に合った蛇口をデザインしてもらえばよかつたと後悔しました。

さらに、我が家には蛍光灯がありません。T氏に言わせれば照明は明るくするものではなく、影を作るためのものだそうです。蛍光灯に比べて白熱灯は三倍くらい電気を使いますのでむしろようかと考えましたが、結局T氏のデザイン通り白熱灯の照明になりました。